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Ines Lüth (1. Vorsitzende) 
 Christian Wedekind (2. Vorsitzender)  

Markus Zarbock (Kassenwart)  

Bankverbindung:  
IBAN: DE55 2135 2240 0210 0004 78  

BIC: NOLADE21HOL  
Sparkasse Stormarn  

Email: vorstand@svt-tangstedt.de  
Homepage: www.svt-tangstedt.de 

 

 

Tangstedt, 10.11.2022 

 
PROTOKOLL 
zur Jahreshauptversammlung des Schulverein Tangstedt e.V. (nachfolgend SVT) am 

10.11.2022 um 19:00 Uhr im Klassenraum der 1a. 

Anwesenheitsliste: 

Ines Lüth, Christian Wedekind (online zugeschaltet), Markus Zarbock, Anne Mielke, Mari 

Fehrs (online zugeschaltet) + 6 weitere 

 

TAGESORDNUNG: 

TOP 1: Begrüßung und Genehmigung des Protokolls vom 18.11.2021 

TOP 2: Bericht des Vorstandes 

TOP 3: Bericht des Kassenwarts 

TOP 4: Entlastung des Vorstandes 

TOP 5: Ziele und Aufgaben des SVT im Schuljahr 2022/2023 

TOP 6: Verschiedenes 

 

TOP 1: Die Anwesenden werden von der 1. Vorsitzenden begrüßt, das Protokoll der JHV 

vom 18.11.2021 wird ohne Einwände einstimmig angenommen 

 

TOP 2: Die 1. Vorsitzende berichtet über die Arbeit des Vorstandes im zurückliegenden 

Geschäftsjahr: 

• Neuwahlen des SVT, der nun aus Ines Lüth (1. Vorsitzende), Christian Wedekind (2. 

Vorsitzender), Markus Zarbock (Kassenwart) und Anne Mielke (Schriftführerin) 

besteht 
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• Es fand die Erstellung/Überarbeitung einer neuen Präsentation, eines neuen Logos, 

und eines neuen Flyers inkl. QR-Code statt – Ziel des QR-Codes: die Daten sollen 

direkt in die Mitgliederdatenbank eingespielt werden 

• Neue Projekte zu folgenden Themen sind in Arbeit: 

o Das Thema Nachhaltigkeit mehr in den Vordergrund rücken lassen durch 

einzelne Projekte, die neue Schulkleidung etc. 

o Baumpatenschaften auf der Streuobstwiese des Bürger-Naturparks in 

Zusammenarbeit mit der Fachleitung SU und in Kooperation mit der 

Bürgerstiftung, die von Herrn Taube vertreten wird 

• Beim Sponsorenlauf im April, an dem die Schüler:innen ca. EUR 11.000,- erlaufen 

haben, wurde durch den SVT die Verpflegung übernommen 

• Die Neuvorstellung des Vorstands ist auf den Elternabenden im Frühjahr 2022 

erfolgt, da es im Spätsommer 2021 corona-bedingt noch nicht möglich gewesen ist 

• Die Schulkleidung wurde neu aufgelegt, auch hier mit dem Fokus auf Nachhaltigkeit, 

weil ein Produzent gewählt wurde, der die Kleidung aus Bio-Wolle macht 

• Der SVT ist auf Thementagen wie der Schulrallye und dem Schnuppertag für die 

Einschulung 2022 vorgestellt worden – hier wurde die neue Schulkleidung präsentiert 

und der Erstverkauf an die neuen 1. Klassen ist an dem Schnuppertag erfolgt – 

dieses Konzept soll so beibehalten, jedoch noch ein wenig optimiert werden (ggf. 

auch über einen Online-Shop) 

o Hierzu wurde angedacht, dass die Einladung zum Schnuppertag den Verkauf 

der Schulkleidung beinhalten soll – die 1. Vorsitzende bespricht das Thema 

mit Frau Paul  

• Die durch Frau Fehrs gewünschte Bodenbemalung im Bus-Bereich hat der SVT 

durchgeführt 

• Neue Spielekisten wurden für die Klassen angeschafft 

• Für das Zehntel im April 2022 hat der SVT einheitliche Lauf-Shirts für die Kinder 

gesponsert, die durch eine kleine Beteiligung von EUR 5,- gekauft werden konnten 

• Das Sommerfest wurde durch den SVT organisiert 

• Für den Theater-Besuch im Dezember ist seitens des SVT der Bus zur Beförderung 

der Kinder finanziert worden 

• Der Mathematik-Wettbewerb KÄNGURUH wurde finanziert 
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TOP 3:  

• Die Kassenprüfung fand vor genau einer Woche, am 03.11.2022, statt, und im Zuge 

dessen wurde der Kassenwart durch die zwei Kassenprüfer Sören Jacobs und Dino 

Gaede entlastet 

• Der Schulverein hat im Geschäftsjahr 2021/2022 (01.09.2021 - 31.08.2022) Einnahmen 

in Höhe von EUR 21.622,29 zu verzeichnen; demgegenüber stehen Ausgaben in Höhe 

von EUR 28.365,74  

• Es ergibt sich somit ein Jahresfehlbetrag in Höhe von EUR 6.743,45  das resultiert 

aus den Corona-Jahren, in denen Geldmittel eingenommen worden sind, Ausgaben 

jedoch im größeren Umfang nicht stattgefunden haben 

• Ca. EUR 3.600,- ergaben sich aus Mitgliedsbeiträgen und EUR 1.070,- aus 

Spendengeldern  

• Der Kassenbestand zum 31. August 2022 betrug EUR 19.666,09 hierin sind „leider“ 

immer noch Gelder aus dem Sponsorenlauf 2019 in Höhe von EUR 4.570,- enthalten, 

die aus div. Gründen bisher nicht abgerufen worden sind 

• Der SVT hatte zum Ende des Geschäftsjahres 147 Mitglieder (+ 3% gegenüber 

31.08.2021); eine aktuelle Aufstellung über die Entwicklung der Mitgliedszahlen im 

neuen Geschäftsjahr wird erst in ein paar Tagen ermittelt 

• Eine Frage kam bei der Kassenprüfung auf bzgl. der Thematik Schulkleidung, da hier 

gemäß Kassenprüfung rd. 400,- EUR höhere Ausgaben zu Buche schlugen als 

Einnahmen  resultiert aus dem aktuellen Bestand (Muster) 

o Anmerkung von Frau Fehrs zu den Einnahmen aus dem Spendenlauf 2019, die 

bisher noch nicht genutzt wurden und die Kinder, die das erlaufen haben, derzeit 

in Klasse 4 sind und somit nichts mehr davon haben: 

 Die Kinder, die das Geld erlaufen haben, wünschen sich 

Fahrgeschäfte 

 Durch Corona konnte man hier nicht richtig aktiv werden 

 Es gibt verschiedenste Gründe, warum das bisher noch nicht realisiert 

werden konnte und hängt hauptsächlich an einem Schuppen, der 

gebaut bzw. erweitert werden muss 

 Die Bürgerstiftung wird hier mit eingebunden 

 Der Schulträger konnte die Kosten für den Schuppen nicht 

übernehmen, da das Budget nicht in den Haushalt eingestellt wurde 

 



4 
 

TOP 4: Die 1. Vorsitzende bittet André Techtow, die Versammlung um Entlastung des 

Vorstandes zu bitten. Der Vorstand wurde einstimmig durch Mehrheit entlastet. 

 

TOP 5: Ziele und Aufgaben des SVT im Schuljahr 2022/2023 

• Baumpatenschaften können weiter angegangen werden, da Frau Fehrs in 

Abstimmung mit der Schulkonferenz ihre Zustimmung zu dem Projekt gegeben hat 

o laut Frau Fehrs soll es nach Absprache in der Schulkonferenz einen Baum pro 

Jahrgang geben  

o Die Beschilderung aller 19 Bäume und der, die für die ersten vier Jahrgänge 

für die Patenschaften vorgesehen sein werden, übernimmt der SVT in 

Rücksprache mit Herrn Taube 

o Die Pflege wie Beschnitt etc. wird laut Herrn Taube nicht durch die 

Schüler:innen erfolgen können und das ist prinzipiell auch nicht angedacht – 

ggf. bei der Ernte könnten die Kinder Unterstützung bieten 

• Projekttage bzw. Projekte zum Thema Nachhaltigkeit, wie bspw. FREIDay – neues 

Lehrkonzept mittels diverser Projekte das jahrgangsübergreifend an der Schule 

umgesetzt werden würde 

• Die Schulrallye wird weiterhin durch den SVT organisiert 

• Auch die Schulkleidung wird seitens des SVT über den Schnuppertag angeboten und 

weiterverkauft 

• Der Weihnachtsbasar wird durch den SVT ausgerichtet 

• Bei der Einschulung 2023 erfährt die Schule wieder Unterstützung durch den 

Schulverein in Zusammenarbeit mit den Eltern 

• Der Ausflug ins Kiekeberg-Museum im Winter finanziert der SVT mit 

• Folgende Themen/Projekte werden in den nächsten Wochen umgesetzt und hierzu 

machte Frau Fehrs folgende Anmerkungen: 

o für die Projektwoche „Bewegung macht Schule“ im Februar 2023 übernimmt 

die Hälfte der Kosten der Schulträger und die andere Hälfte die Eltern, wobei 

Kosten in Höhe von EUR 28,- pro Kind anfallen 

o für das Thema Gewaltprävention an Schulen gibt es laut Frau Fehrs das 

Projekt „Stopp heißt Stopp“ auf der Kind-Erwachsenen-Ebene und „Stark auch 

ohne Muckis“ auf der Kind-Kind-Ebene, welches die Schule primär bevorzugt. 

Die Kosten pro Kind für beide Konzepte belaufen sich auf EUR 50,- pro Kind 

o Frau Fehrs erfragt in diesem Zusammenhang, wie der SVT finanziell 

unterstützen könnte und dabei kamen seitens der 1. Vorsitzenden Ideen auf, 
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wie die Spendenaktion „BUDNIANER“ (Spenden durch Aufrunden an der 

Kasse) bzw. aktives Spendensammeln 

 

TOP 6: Verschiedenes 

• 20:20 Uhr Ende der Sitzung 

• Frau Fehrs bedankt sich im Namen der Lehrkräfte und Schule für die stets gute und 

tatkräftige Unterstützung und vor allem sehr konstruktive und zielführende 

Zusammenarbeit 

• Ines Lüth bedankt sich bei allen Beteiligten in dieser Runde für die rege Anteilnahme 

– es waren bisher noch nie so viele vor Ort wie in diesem Jahr – und schließt die 

Versammlung 

 

 

  
 

 

      Ines Lüth  Christian Wedekind  Markus Zarbock 

1. Vorsitzende 2. Vorsitzende Kassenwart 

 


